
Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und verweist auf die Zurückstellung im Bau-, 
Planungs- und Umweltausschuss am 03.12.15. Herr Grassau stellt ebenfalls einen Antrag auf 
Zurückstellung bis eine genaue Aufgabenbeschreibung und Antworten zu den finanziellen 
Aspekten, wie Personal- und Sachkosten pro Jahr und Overheadkosten vorgelegt werden.  
Herr Dr. Tauras betont, dass es sich bei der Straßenverkehrsbehörde um einen besonderen 
Bereich handelt und regt im Hinblick auf die zeitliche Komponente eine Teilzurückstellung 
an.  
Weiterhin äußert sich Herr Kluckhuhn und bittet die Verwaltung um einen detaillierten Be-
richt über die Arbeitsabläufe in der Vergangenheit und um ein tragfähiges Zukunftskonzept 
für diesen Bereich. Von Herrn Grassau kommt die Anregung, die Zukunftsperspektive durch 
eine moderne Softwarelösung zu verbessern. Frau Heidebrecht – Rüge, Herr Dittebrandt und 
Herr Dr. Tauras weisen auf den erhöhten Personalbedarf, die Organisationsuntersuchung 
und die Zahl der geleisteten Überstunden hin. Zu der zeitlichen Komponente äußern sich 
Herr Schröder und Herr Schaarschmidt. Nach abschließenden Worten von Herrn Grassau und 
Herrn Hahn lässt der Ausschussvorsitzende über den Antrag auf Zurückstellung abstimmen.     
               


